
令和 4年度 第 9回 理事会議事録 

日時：令和 5年 1月 24日（火）19：00～20：00 

場所：Web会議、県士会事務所 

出席：（理事）磯野、三科、北山、小林（司）、有泉 

平賀(篤)、菊池、古屋、大西、鈴木、鮎川、

渡邊 

（部長）小林、丸茂、秋山 

（副部長）平賀（満） 

書記：笠井 

 

会員管理情報 

慶事 0件 弔事 0件 施設数 151施設 

会員数 953名（施設 894名 自宅 59名）                 

 

磯野会長より挨拶 

・関東甲信越の士会長会議が今週に開催する。小林副会

長と参加する予定である。参加にあたって講師料につ

いて議題あるので事前調査にて協力していただいた。

また関東甲信越ブロックの状況をお伝えできればと

思う。 

・「理学療法やまなし」が届いた。作成していただきあり

がとうございました。 

  

Ⅰ.審議事項（全 3題） 

1. 学術研修部の機材・備品を県士会事務局に保管する

件について（渡邊学術研修局長） 

現在オンライン開催により、研修部の機材・備品を使

用する機会がない状態である。加えて、現状部員の責任

者が個々で保管・管理している状況であり個人負担が生

じている。高額機材も所有しているため、個々での保管

よりも県士会の事務局に保管し管理をしたい。 

意見 

有泉：事務所に物品を置くことは問題ない。  

会長：施錠ができるロッカーか保管庫を用意して、そこ

に保管した方がいいと思う。 

有泉：事務局として施錠できる保管庫等を購入する。 

会長：他の部局の状況はいかがか。 

菊池：学術大会部では発表用の備品や机、工具類があり

大きい衣装ケースに入れてある。現在は甲府城南

病院に保管している。 

大西：広報部はチラシやのぼり旗がある。保管は甲州リ

ハビリ病院に保管してある。特に問題はない。 

古屋：スポーツ PT 部では、過去のスポーツの記録があ

る。 

有泉：チラシやパンフレットの保管も事務局で保管を考

えていきたい。 

2．山梨県理学療法士連盟への事務所の名称使用につい

て（有泉局長） 

先月の理事会で審議をお願いした理学療法士連盟か

らの士会事務所を連盟事務所として県の選挙管理事

務局に届け出る件について、管理会社と大家に確認し

たところ問題なしとの回答を貰った。連盟が今回の件

を県の選挙管理事務局に問い合わせたところ、問題は

ないとのことだった。 

意見 

鈴木：連盟への問い合わせ先はどうなるか。 

有泉：メールで問い合わせの方法を取るとのことである。 

小林：士会員の会費から借りている事務所に違う団体の

事務所が兼務するのは問題と感じる。法律はクリ

アしていても金銭的な部分をクリアしたほうが

よいと感じる。 

有泉：連盟は財源がないのでお金は出せない。連盟と士

会の関係性をはっきりして会員に説明できるよ

うにしたい。 

小林：総会で会員の承認が必要ではないか。 

平賀：費用面でいうと例えば 9：1 のように分担したら

どうか。 

会長：貸すことについて反対でないがお金や関係性をは

っきりさせておく必要がある。 

結果 

事務所を貸す方向で連携に話しをしていきたい。総会

で会員に報告はする。 

3. 特別講演講師料について（菊池局長） 

講師謝礼規定の別表に沿って、特別講演の講師料は准

教授のため Bクラス（5万円の謝礼）で対応をしている

が、専門理学療法士を取得されており、研究業績などを

参照しても Aクラス（10万円）で対応しても良いかを審

議していただきたい。 

意見 

北山：外部の講師に失礼がないように今の規定に準じて

支払ってよいと思う。 

また、リモートの場合は謝金を見直しているので

他県の状況で考えてみてもよいと思う。 

会長：県は講師料を見直している。 

有泉：謝礼規定の別表の会員の欄に「県内他団体専門職」

と追記をすることも必要と思う。 

結果 

本日から謝礼規定の別表の会員の欄に「県内他団体専

門職」と追記し施行する。 

 

Ⅱ.報告事項 

1.各委員会等の報告 

①学校保健推進執行委員会（有泉事務局長） 

日 時：令和 5年 1月 16日（月）19時～20時 

オンライン会議 

出席者：長田委員長、古屋局長、粕谷先生（学校保健委

員）、有泉事務局長 

内 容：12月に弁護士と面会した際の結果報告と今後の

活動方針 



  

2.各局より報告 

①学術大会局（菊池局長） 

第 25回山梨県理学療法士会学術集会進捗状況について 

・1月 19日配信業者を交えて、特別講演講師、大会長と

リハーサルを行った。 

・広報活動の一環として、士会 HP のバナーから学術集

会参加のお知らせ、申し込み方法について掲示してい

る。 

・ZOOMビデオウェビナーの視聴について、士会員に向け

てメールにて一斉送信し、一律視聴が可能となるよう

にする。ポイント/点数の取得には PT協会のマイペー

ジより申し込みが必要となる旨と PT 協会のアプリを

用いて、QRコードで読み取ることが履修の条件になる

旨も併せて通知する。  

・現在、申し込み者は 54名。 

・一般演題の事前配信を 2 月初旬から YouTube 配信し、

2 月末までは特別講演、教育講演を YouTube で配信で

きるように準備をしている。 

質問 

会長：オンデマンドにした時に業者の金額が 2倍程度増

額するか。 

菊池：料金については確認していないが、事前の打ち合

わせの料金内で収まっている。 

会長：確認をお願いします。講師の謝礼も変わらないか。 

オンデマンド配信をするなら増額とかないか。 

菊池：今回に関してはそういったことは言われていない。 

北山：参加者を報告するときにアーカイブを見た人も参

加者とするのか、当日見た人だけなのか検討が必

要だと思う。 

会長：研修会資料の転載や利用は注意してほしい。 

②学術誌編集部（菊池） 

理学療法やまなしの発行・発送について 

第 25回山梨県理学療法士会学術集会に合わせて発行 

1月 30日(月)頃に各会員の手元に到着する予定 

③スポーツ理学療法部（古屋局長） 

・2023 JOC杯 U20・U17全国予選大会関東ブロック大会

（レスリング）について 

日 時：令和 4年 12月 27日（火）7時 30分～16時 

場 所：小瀬スポーツ公園体育館メインアリーナ 

医務担当：中嶋耕平医師（スポーツ科学センター）、スポ

ーツ PT 部員 3 名（小林幸一郎、平井郁弥、三木

伸太郎） 

対応数：試合会場と本部横の救護所対応で 26件 

内 容：止血処置、テーピング 他 

結 果：)試合会場 4 つに救護所の 5 か所を医師１人、

PT3 人で対応したため慌ただしい対応となった。増員に

ついて COVID-19 の感染の影響でスタッフの確保が難し

かったが、2人は必要だったと思う。 

医務活動としては無事に終わり、主催者、大会医師か

ら高評価が得られ、今後もお願いしたいとの話があった。 

・日川高校男子バレーボール部の対応について 

R2 年 9 月から対応中止となっていた日川高校バレー

ボール部の活動が R5 年 1 月から再開となった。相手型

金銭的都合により試合のみの対応を希望していつため

その方向でスタッフを派遣する。 

・第 75回スポーツ理学療法勉強会について 

日 時：令和 5年 2月 18日（土）10時～12時 

ZOOM（ウェビナー）で開催予定 

テーマ：「足関節の機能解剖とリハビリテーションの実

際」 

講 師：新潟医療福祉大学リハビリテーション学部理学

療法学科 教授 江玉睦明先生 

開催に向けて現在準備を進めているが多くの士会員

の参加をお願いしたい。 

 

Ⅲ．事務管理局より(有泉事務局長) 

①ヤフーカレンダーについて 

先日士会のヤフーカレンダーにログインしたところ、

「第三者からの不正なアクセスがあったのでパスワー

ド変更をするように」とのメッセージとともにパスワー

ドを変更しないとログインできない状況になったので、

パスワードを変更しました。 

新しいパスワードの確認は事務局までお願いします。 

②年度末に向けての資料作成について 

１月下旬に送付予定が来年度の事業（案）、予算（案）

となります。その後事業報告と決算報告になりますので、

各局、委員会においては準備を進めておいてください。 

③協会から組織運営強化に向けた意見交換会が R5 年 2

月 13 日に開催されるが、この日は学術研修会の日なの

で欠席する。参加可能な理事がいれば連絡をお願いしま

す。 

 

Ⅴ.次回の理事会日程について 

理事会 2月 28日（火）19：00～ 

場所 Web会議 

連絡 2月 24日（金）までに審議事項および資料を

事務管理局（有泉理事）rpt.shizuka@gmail.com へ

提出する。 

議題がない場合でも事務管理局へ連絡する。 


